

2022年11月13日に開催した通信員総会で、通信員の皆さんに「今年(2022年)一番のマイニュース」というテーマで書いていただいた記事を紹介します。

義姉さんの突然の死

終活と向き合うきっかけに



杉本さん

【台東・主婦・杉本郁代通信員】8月24日、兄の妻である久子姉さんが亡くなった。ちょうどその日、私は実家へ、いつも通りの父の世話をしに行っていた。

リビングルームに入ると父が泣いていて、「久子が死んじゃったよ」と告げられ、私はボカんとしてしまった。「なぜやなぜや」という言

葉しか出て来ず、状況を飲み込むのに自分に落ち着くと言いつつも聞かせた。姉はまだ68歳だし、ギックリ腰以外は特に体調不良も聞いていなかったから、パート先で倒れ、そのまま心臓が止まったという話もピンと来なかった。この日もいつも通り「いってきます」と兄に声をかけ出かけたのだと思う。兄の驚き

スマホに初挑戦して娘と会う機会ふえて満足



堀井さん

【荒川・塗装工・堀井龍二通信員】私がうれしかったことと言えば、10月の半ば頃にスマホに初挑戦することです。スマホを買いに行くのがうれし

いではなく、久々に娘と会い物をするのがとてもうれしかったのです。スマホの使い方が分からなくても、教えに来てくれる娘

NONN年 一番のマイニュース

きっかけはSNS

32年ぶり実母と再会へ



小村さん

【多摩西部・クレインオペ・小村正史通信員】自分の一大ニュースなんです。32年ぶりに、実母と年末再会予定になりました。

そして改めて思ったのが、SNSでの情報の発信、共有、収集の影響の凄さです。僕は、「フェイスブック」に投稿したりしているんですが、母も見ていたらしく、自分が何気なく、母の名前を打って検索したところ、何とヒットして、母の名前と顔が出てきて、友達申請をしたら承認し

もらった電動自転車で寿命が10年くらい伸びそう



加藤さん

【渋谷・看板・加藤行夫通信員】組合の仲間から、電動自転車が無償で譲っていたいただきました。組合の会議で支部に行くときや、近くの仕事現場に行くとき乗って

これからも、仲間を大切にしたいと思っています。早く、人のつながりを大切にしたいと思っています。

初めての入院、手術

健康の大切さかみしめ



栗木さん

【北・電工・栗木末蔵通信員】4月10日夜、急に下腹部に痛みが走り、座ったり立ったり横になったりいろいろな体制を変えてみても痛みが引かないので、妻を起し、救急車を呼んでもらって病院に救急搬送されました。

病名は「胆管結石」、しかも「そけいヘルニア(脱腸)」にもなっているということで、手術することに。まずは胆石の除去ということで、入院したその日の午後に内視鏡手術を行いました。しかし、石が大きく腸に近いということ

で、残念ながら除去はできず、10日後に開腹手術、同時にそけいヘルニアも手術するということが。無事に両手術は成功し、2週間後には退院の運びとなりました。

自分にとっては、初めての長期入院、開腹手術となり、健康な身体が一番という実感がわき、その大切さを十分かみしめました。

人の優しさに感謝

愛車トラブル救われて



前原さん

【町田・総合看板・前原勝美通信員】仕事・生活・組合活動など、どれも大変なことが多かったコロナ禍3年



坂本さん

いつも先頭にいた

升川さんの人柄を思う

【三鷹武蔵野・造園・坂本正美通信員】去る5月、支部常任で教宣部長の升川明さんが逝ってしまった。

教宣部のこと、分会のこと、常に一所懸命だった。メンバーの出し物、住宅デーの木工作の見本作り、いつも先頭に立っていた。どこぞの子どもまつり、組合の催しのある

ところ、そこはいつも升川さんの顔があった。数年前にガンの発症が分かっていた。その行動は変わることにはなかった。「少しは休んでゆっくりしたら」と周りで声をかけても、聞き入れ

た。幸いコロナになることもなく、12月に出産予定でしたが、仕事の頑張り過ぎか、早産になると病院で言われ、絶対安静になり、少し早くに孫の顔を見ることがになりました。72歳になる私の父も、ひ孫の誕生を楽しみにしていました。今年、家族が一人ふえ、賑やかなお正月を迎えられそうです。

娘に赤ちゃんができ賑やかなお正月になりそう



服部さん

【板橋・建築事務・服部里美通信員】コロナ禍3年目、我が家ではうれしいニュースがありまし

た。娘に赤ちゃんができて、賑やかなお正月になりそう。娘は夫婦で大工をしてい

ていた時、突然エンジンがストップしてしまいました。すぐにエンジンキーを回しても変な音がするだけで、エンジンがスタートできなくなりました。後続車へ知らせるためのハザードランプもつかず、手信号で交通整理をしていたら、中年の女性が声をかけてくれて、コンビニの店長が来てくれ、さらに隣の中古車店を呼んでくれました。故障の原因は発電機の不調でした。人の優しさに感謝。